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Mobil: 0176/ 83030 616 

iBJ nico.rosch .77@gmail.com 
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1. Antrag auf Einstellung von Haushaltsmitteln für die einzurichtende Stelle eines 

Fachingenieurs für Leitungsfunktion 

2. Antrag auf Überprüfung der Organisationsstruktur im Fachbereich Bauen mit 

Zielsetzung der Einrichtung eines Bauamtes 

Sehr geehrter Herr Themann, 

die GfH-Gruppe und die CDU-Fraktion im Samtgemeinderat Hesel stellen folgende Anträge 

zur nächsten Samtgemeinderatssitzung: 

1. Einstellung von Haushaltsmitteln für die einzurichtende Stelle eines Fachingenieurs 

(Hoch- oder Tiefbau) für Leitungsfunktion, Bewilligung der Haushaltsmittel über einen 

Nachtragshaushalt für 2022 

Begründung: siehe unten 

2. Überprüfung der Organisationsstruktur im Fachbereich Bauen mit der Zielsetzung der 

Einrichtung eines Bauamtes. 

Begründung: siehe unten 

Begründung: 

Für die Entwicklung der Samtgemeinde und der Mitglieds-Gemeinden ist die schnelle 
Erstellung und Bearbeitung von Flächennutzungsplänen, Bauleitplanung und Bauanträgen 
essenziell. Ein Beispiel ist die Entwicklung des Hotel Preyt. Die Akteure müssen zurzeit 
mindestens zwei Jahre warten, bis ein Bebauungsplan geändert worden ist. 
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Ein weiteres Beispiel ist die Mensa an der Grundschule Holtland. Hier gibt es zwar 
Fördermöglichkeiten, aber Planungen können aktuelle nicht schnell genug umgesetzt werden. 
Mit einer stärkeren personellen Ausstattung und einer Koordinierung auf 
Samtgemeindeebene könnte hier Abhilfe geschaffen werden. 

Die Themen Wohnraum und Gewerbeflächen werden in Zukunft noch stärker auf die 
Samtgemeinde Hesel zukommen. Hinzu kommen noch die zukünftigen, herausgehobenen 
Planungen hinsichtlich der in Berlin beschlossenen Klimaschutzmaßnahmen und der Ausbau 
der regenerativen Energien. Daher ist ein eigenes Bauamt ein wichtiges Element um Fit für die 
Zukunft zu sein. 

Mit treu7 1ichQ rüßen. 
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